



ELECTIONS MUNICIPALES DES 15 ET 22 MARS 2020 - ROUEN

**NOS VIES, PAS LEURS PROFITS !**

**ROUEN EN LUTTE**



Depuis des mois, notre classe sociale se lève à nouveau pour combattre Macron et son monde.

La répression policière, très violente, n'a pas eu raison de notre colère et de notre détermination. Les élections, pour nous, sont un moyen de relayer cette colère exprimée dans les manifs, les grèves et les blocages : colère contre la misère, les injustices, la répression, le mépris des gouvernants, leur arrogance et leurs mensonges. Nous ne voulons pas édulcorer nos revendications, nos idées pour une quelconque stratégie électorale. La productivité, la performance, la flexibilité, la rentabilité nous déshumanisent, nous oppriment, détruisent la planète, accroissent la pauvreté, la précarité des travailleurs, des jeunes, des retraités, des privés d'emploi... Nous revendiquons aussi le droit à la paresse, à la lenteur, aux loisirs, à la culture... à la révolte !

### Pour faire entendre une voix anticapitaliste et révolutionnaire !

Le capitalisme n'est pas seulement un mode de fonctionnement inégalitaire, c'est une façon de voir le monde qui permet de justifier le fait de laisser mourir les gens en Méditerranée ou en bas de notre rue. Quel que soit le sujet que l'on aborde parmi les grands problèmes de notre monde, on bute sur l'organisation sociale et économique qu'est le capitalisme. Nous pensons qu'il est possible de renverser ce système par la seule chose que nous pouvons créer et contrôler nous-mêmes : notre capacité à nous organiser dans un mouvement social d'ampleur, pour un avenir solidaire, écologique et anticapitaliste.

C'est par la lutte que nous obtiendrons un juste partage des richesses et une place égale dans la société pour chacune et chacun. Une lutte qui se débarrasse de tout ce qui divise notre camp: l'homophobie, le racisme, le nationalisme, le patriotisme, le chauvinisme, le sexisme.

Dans ces élections, nous défendrons ces idées qui répondent aux besoins vitaux et droits fondamentaux de l'ensemble de la population.

LISTE CONDUITE PAR MARC FOUILLOUX, ENSEIGNANT





**Respect du droit au logement** - La crise du logement sévit dans les grandes villes et s'étend dans des communes moyennes et rurales. Le nombre des sans-abris augmente comme celui des expulsions, le niveau des loyers, le mal logement, la précarité. Nous prendrons des arrêtés municipaux anti-expulsions et anti-coupures énergétiques. Nous réquisitionnerons les biens vacants de l'État, des grandes entreprises pour pallier le non respect du droit à l'hébergement. Contre le logement cher il faut un encadrement des loyers et lutter contre les marchands de sommeil. Nous devons nous opposer à la vente des logements HLM, contrer les projets spéculatifs, prioriser la production de logements sociaux de bonne qualité.



**Rouen : ville ouverte !** - Nous défendons l'accueil inconditionnel des migrant.e.s. Ces personnes ne viennent pas par plaisir ou pour s'enrichir sur notre dos. Leurs pays sont détruits par la guerre, les richesses sont pillées, les populations opprimées, premières impactées par les catastrophes climatiques. Notre commune doit garantir aux migrant.e.s un accueil digne et entier. Nous voulons l'ouverture des frontières, la liberté de circulation et d'installation nécessaire pour stopper cette situation dramatique : plus aucun.e mort.e ! Nous refusons toute forme de division et de racisme et réaffirmons notre solidarité avec toutes et tous.



**Pour l'amélioration et le développement des équipements publics** - Priorité aux services publics de proximité avec des personnels permanents et formés, des services d'accueil physique et non numérique (CAF, Impôts....). Titularisation des précaires et réelle égalité salariale entre les femmes et les hommes. Accès aux services nécessaires pour répondre aux besoins sociaux de toutes et tous. Développement des équipements pour les personnes en situation de handicap. Augmentation des structures d'accueil (maisons de la petite enfance, nombre de places en crèches, lieux d'hébergement publics pour les personnes âgées, centre d'accueil pour les femmes victimes de violences et des jeunes en rupture familiale ...). Ramassage, traitement des déchets, parkings doivent être gérés par la municipalité sous le contrôle des salarié-e-s et de la population et non délégués aux grands groupes privés.



**Gratuité des transports publics** - Le retour à une régie publique est nécessaire pour permettre à tous de se déplacer en transport en commun (travail, études, santé, loisirs) et pour réduire la circulation des véhicules individuels en ville afin de diminuer la pollution aux particules fines. La gratuité des transports en commun publics, financée par une augmentation des versements des entreprises, doit être associée à une amélioration du réseau pour desservir la Métropole (fréquences, horaires) et à l'aménagement de vraies pistes cyclables et piétonnes sécurisées.



**Accès à l'éducation et à la culture pour toutes et tous !** - Défense d'un enseignement de qualité quelle que soit l'origine sociale ou géographique. Suppression des subventions aux écoles privées. Valorisation du périscolaire. Abandon du projet de fusion des universités de Rouen et Caen. La culture est émancipatrice, source d'ouverture au monde. Nous défendons sa réappropriation par la population, la plus à même de définir les besoins et de décider des actions à mener : restauration du patrimoine et patrimoine rouennais, transformation et création d'espaces culturels de proximité.



**Contre l'enfumage capitaliste !** - Le terrible incendie de Lubrizol, véritable crime industriel et environnemental, a exposé la population à de multiples cancérigènes dont l'amiante avec des risques à long terme pour notre santé. L'enquête indépendante et la fuite du rapport de la société d'assurance mettent en évidence que le scénario catastrophe était connu depuis plus de 10 ans. On ne peut pas faire confiance aux capitalistes ou à l'Etat pour protéger la santé des travailleur.e.s et des riverain.e.s. C'est l'ensemble des industriels de la chimie, du nucléaire ou du médicament qui jouent au quotidien avec notre santé. La course effrénée aux profits produira d'autres catastrophes, sauf si la mobilisation pour exproprier les capitalistes des industries dangereuses l'emporte.



**L'argent pour l'écologie, pas pour les profits !** - Préserver la planète passe par l'abandon des grands projets inutiles comme le "contournement Est". Il faut développer un véritable fret ferroviaire pour les marchandises. L'éclairage des magasins inutile la nuit, devra cesser. L'isolation thermique de tous les bâtiments publics et des logements doit être une priorité. Plusieurs passerelles piétonnes reliant les deux rives, l'extension de la végétalisation, des jardins partagés, des espaces verts au plus près des habitants, permettront une meilleure qualité de vie pour la population.



**Insécurité sociale !** - La surveillance généralisée ne sert pas la population. Aucune caméra ne dénonce les malversations du patronat ou des politiques ! Les espions posés dans nos smartphones ou sur les sites de la mairie et du CHU, renseignent les grandes entreprises sur chacune de nos actions, de nos maladies... Il existe des alternatives gratuites, efficaces et accessibles à tous. Ce n'est pas à l'Etat ni aux entreprises de nous contrôler, mais à nous de décider. Des comités de quartier avec un réel pouvoir décisionnaire devront être mis en place.

**LE 15 MARS 2020**  
Votez et faites voter pour la liste: **NOS VIES, PAS LEURS PROFITS - ROUEN EN LUTTE**



Facebook  
NPA Rouen  
Site internet  
[www.NPA76.fr](http://www.NPA76.fr)